



Article Ewanews septembre 2014.

C'est dans la plus grande discrétion qu'ont eu lieu les obsèques de Jean-Pierre Vergne le 29 août 2014 au cimetière de Terrasson. Seulement quelques personnes étaient présentes pour lui témoigner un dernier adieu. Pourtant, dans la presse nationale People, l'information n'est pas passée inaperçue... "Le réalisateur de cinéma et télévision Jean-Pierre Vergne, est décédé lundi à l'âge de 68 ans à son domicile de Terrasson, en Dordogne. Il a été retrouvé inanimé dans son jardin". Outre la co-réalisation de la série phare de France 3 "Plus belle la vie", qui vient de fêter ses 10 ans, Jean-Pierre Vergne avait participé à la réalisation d'une douzaine de téléfilms ou épisodes de séries depuis une vingtaine d'années, notamment "Les Cordier, juge et flic". Dans les années 80 et 90, il avait signé aussi quelques longs métrages, dont les comédies "Le Téléphone sonne toujours deux fois" (1985), avec le trio Les Inconnus : Pascal Légitimus, Didier Bourdon et Bernard Campan, Jean Yanne et Jean-Claude Brialy notamment, "Priez pour nous" (1994) avec Delphine Rich, et "Golden Boy" (1995) avec Jacques Villeret et Anne Roumanoff.

Jean-Pierre Vergne restait très discret sur son parcours professionnel quand il venait à Terrasson. Selon son plus proche voisin, "il aimait venir se ressourcer ici, dans sa maison familiale", située dans le vieux Terrasson, rue de la Traverse. A la mairie, on apprend qu'il s'était inscrit sur les listes électorales il y a un an.

Fin août, le réalisateur "arrivait d'un tournage à Marseille et il devait y retourner quelques jours plus tard. Il était très simple et très gentil" reconnaît ce voisin qui s'occupait de sa maison pendant ses absences, "longues souvent de quinze jours à trois semaines. Il aimait Terrasson, et appréciait vraiment y revenir" dit-il.

Jean-Pierre Vergne était né en 1946 dans le Val d'Oise mais le réalisateur avait ici ses racines. Sa famille est notamment originaire de La Barétie. Il laisse un garçon de plus de 12 ans qui est élève à Brive. A ce dernier, ainsi qu'à toute sa famille, nous adressons nos sincères condoléances et le témoignage de notre sympathie.

Jean-Pierre Vergne : un Terrassonnais discret nous a quittés

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 14 Août 2018 07:53
